
Pièces 6 Pièces

Superficie 102 m²

Référence 538V1842M

Prix 395 000 €

Menton
Maison à vendre (06500)
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Vente  maison  à  menton,  secteur  du  super  garavan  avec  vue  mer  panoramique

Découvrez  une  opportunité  unique  d'acquérir  une  maison  à  rénover  dans  le

prestigieux  secteur  du  super  garavan  à  menton,  offrant  une  vue  panoramique  à

couper le souffle sur la mer Méditerrané. Caractéristiques principales : localisation :

super garavan, menton type : maison à rénover avec piscine vue : panoramique sur

la mer parking : 100m² extérieur surface habitable : 100 m² cabanon : 84 m² terrain

:  3000  m²  description  :  situé  sur  un  terrain  de  3000  M²,  cette  maison  à  rénover

représente une opportunité exceptionnelle ...

Sale  house  in  menton,  gran  garavan  sector  with  panoramic  sea  view  discover  a

unique opportunity to acquire a house to renovate in the prestigious gran garavan

sector in menton, offering a breathtaking panoramic view of the mediterranean sea.

Main  features  :  location:  super  garavan,  menton  type:  house  to  renovate  with

swimming  pool  view:  panoramic  view  of  the  sea  parking:  100m²  outside  living

space: 100 m² shed: 84 m² land: 3000 m² description : situated on a plot of 3000

M², this house to renovate represents an exceptional opportunity in a sought-after

location. The breathtaking sea view ...

CIEL AZUR IMMOBILIER

2 RUE PIERRE LOTI - 06160 JUAN-LES-PINS

Contacter l'agence
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